
Discarica di Atri, eliminato il previsto ampliamento 
E’  stata  eliminata  la  previsione  di  ampliamento  della  discarica  di  Atri  (Te)
contenuta nel piano rifiuti predisposto anni fa dalla Provincia di Teramo.

Mario Mazzocca

Così il Sottosegretario d’Abruzzo e Presidente di Art.1-Mdp in Consiglio Regionale
Mario Mazzocca: “In merito al Consorzio Piomba Fino, sulla scorta degli impegni
presi  durante  la  riunione  svoltasi  la  scorsa  settimana  a  Pescara  con  i
rappresentanti dell’Oasi Riserva naturale dei Calanchi, della AMP Torre di Cerrano,
del WWF e Italia Nostra, e con i rappresentanti territoriali di Art-1 Mdp e di SI, nella
giornata  odierna  è  stato  approvato  dall’Aula  un  emendamento  di  modifica
integrativa  del  Piano  Regionale  di  Gestione  Rifiuti  eliminando  la  previsione
dell’ampliamento  della  discarica  di  Atri,  che  era  contenuto  nel  Piano  rifiuti
predisposto  dalla  Provincia  di  Teramo  oltre  dieci  anni  fa”.
“E’ stata così sventata – conclude Mazzocca – la presenza di una discarica a ridosso
di una riserva naturale di notevole valore quale quella dei Calanchi di Atri”. 
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